



うさぎぐみだより

きらら保育園 令和5年12月1日発行

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。うさぎ組の子どもたちは寒さに負けず元気に遊んでいます。

先月の発表会には、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。うさぎ組になったばかりの頃は、言葉もあまり出ず、思ったこともなかなか言えなかった子どもたちですが、最近は自分の言いたいことをしっかり話し、お友だちとの会話もはずむほど成長しました。当日は保護者の方を目の前にして、いつもと雰囲気違ったこともあり、練習のようにはいかなかった部分もありますが、恥ずかしがるのもまた成長の一つかなあとと思います。色々な経験をして、どんどん成長していく子どもたちを毎日そばで見守ることができ、とても幸せに感じています。



楽しかった発表会

学童さんのお部屋で発表会をすることになり、まずはお部屋に慣れるところから始め、毎日学童ホールに行きました。練習の後の鬼ごっこが楽しくて、「せんせい！今日も闇の女王（アンパンマンに出てくるキャラクターです）やる？」と聞かれました(*^_^*) 大きなカブでは、自分で何になりたいかを決めて、みんな役になりきって登場しました。発表会後の給食参観では、隣にお父さんやお母さんがいてくれて、いつもより食が進んでいた子どもたちです。



すこやか保育園に行ってきたよ

園バスに乗ってすこやか保育園に行ってきました。この日はあいにくの雨で、外の遊具では遊べなかったのですが、室内にも様々な遊具があり、ボルダリングやお砂場、滑り台にトランポリンなど、たくさん遊んできました。「お昼だから帰るよ～」と声をかけると「いやだ～まだ遊びたい」とまだまだ遊びたいようでした。



お誕生日おめでとう



12月生まれのお友だち



ウルトラマンが大好きなやまとくん



アンパンマンが大好きなおとくん